

NOTA DE PRENSA

AIDMUR

Asociación de Interinos Docentes de la Región de Murcia

EL PP NO QUIERE SABER NADA DE LOS INTERINOS DE LA REGIÓN DE MURCIA.

AIDMUR, desde hace unas semanas, ha iniciado una ronda de contactos y entrevistas con las distintas organizaciones políticas de la Región de Murcia.

Nuestro objeto ha sido presentarnos, transmitir nuestras preocupaciones a los partidos políticos y pedirles, de primera mano, su postura sobre las medidas que se están implantando en el ámbito educativo y que afectan, de manera, terrible, al colectivo docente interino de la Región de Murcia.

AIDMUR desea que la opinión pública conozca que, tras varios intentos, no hemos recibido respuesta alguna por parte del principal partido político de esta Comunidad Autónoma, por lo que entendemos que el silencio del PP significa que esta organización da la espalda a un colectivo profesional compuesto por más de 6.000 personas, las cuales se verán privadas de la paga de los meses de verano, así como veremos cómo más de 3.000 interinos engrosarán las listas del paro durante el curso próximo, demostrándose que las cifras aportadas por el Sr. Consejero de Educación, Formación y Empleo, D. Constantino Sotoca, son totalmente falsas y carentes de fundamentación, perpetrando un ataque colosal contra el sistema público de Educación de la Región de Murcia; un ataque contra la calidad de nuestro sistema, contra las condiciones de trabajo de sus profesionales, contra las familias y contra los alumnos/as de esta Región.

AIDMUR lamenta profundamente que el PP haya mostrado carecer de la responsabilidad y sensibilidad suficiente para atender la situación del colectivo de profesores/as interinos de la Región de Murcia.

AIDMUR

Asociación de Interinos Docentes de la Región de Murcia.



